

Bye Bye les puceaux

un court métrage de Pierre Boulanger

Sans se connaître plus que ça, Inès et Abdel décide de faire leur première fois ensemble. Seulement, un baby-sitting imprévu auquel Inès doit se rendre risque de compromettre le projet des deux adolescents qui vont alors apprendre à se découvrir autrement...



Générique

Scénario Pierre Boulanger, Bastien Daret

Image Lucie Baudinaud | **Son** Pascal Jacquet |
Montage Matthieu Ruysen

Interprétation Yafa Abu Hijleh, Jamil Mccraven, Farah Benfrid, Bilal Chegrani

Production Instant Ray Films

Tourné à Saint Etienne, La Cotonne (42)

Prix et sélections en festival

- Festival international du court métrage Clermont-Ferrand 2018 - Sélection
- Festival du film romantique de Cabourg 2018 - Prix du meilleur court métrage

Filmographie

Pas Ici (2015)



Bye Bye les puceaux ose aborder des sujets sensibles : la place des filles, la sexualité et l'adolescence avec beaucoup d'intelligence. Les maladresses des jeunes personnages, en plein «âge bête» rendent le film à la fois drôle et tendre. Une vraie belle surprise, touchante d'humanité.

Durée 22'55 | Genre Fiction | Sous-genre Comédie | Année 2017 | France

Court métrage aidé en production par la Région Auvergne-Rhône-Alpes avec la participation du CNC

